

校訓:「創造」「根気」「協力」

教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ~豊かな人間性と確かな学力を育む学校教育の充実」



仙北市立神代中学校 学校報  
No. 3 令和7年4月18日(金)

## 春の交通安全運動

肌寒い天候の中、春の交通安全運動が行われました。神代体育館前の十字路では、地域の方々、本校の担当生徒、担当職員が交通安全を呼びかけていました。午前7時45分頃～55分頃までが登校のピークになっています。登校完了まで余裕をもって登校できているのは良いことですが、この10分間の時間帯は非常に混雑いたします。特に神代体育館駐車場内が混み合う様子が見られ、一般道路だけではなく駐車場内の交通安全にも十分に配慮してほしいと思っています。ドライバーの方々の十分な左右確認と、子どもたちの車の前方横断は避けるようにしながら、今後とも安全が確保されることを願っております。



## 交通安全教室

16日(水)、交通安全教室が行われました。講師には、仙北警察署のKさんに来校していただきました。Kさんは、加害者にも被害者にもならないように交通ルールを守ってほしいと話してくれました。ヘルメットの着用、左側通行、早めのライト点灯、一時停止での左右確認など細かなところまでご指導をいただきました。交通ルールを大切にしながら、安全に登下校をしてほしいと思っています。

Kさんは神代中の卒業生ということで、校長室で卒業アルバムを見ていただきました。柔道部で全国大会出場の際のお持ちの方でした。素晴らしい先輩の御講話となり、本当に良い機会となりました。



## 1年生いよいよスタート

先日、新1年生に教科書が配付されました。写真は、1年生の教卓に積まれた教科書を配付するときの様子です。配付後、確認と記名が行われ、いよいよ教科書による授業がスタートします。特に、算数が数学になり、図工が美術になり、新たに技術が加わるなど中学校の教育課程がスタートします。最初は戸惑いがあるかもしれませんが、担当の先生と一緒に学習に取り組み、分からないところも遠慮せず聞いてほしいと思っています。充実した学習となるように願っています。



## 今後の主な予定

- 22日(火) 校内陸上記録会  
※荒天時は、30日に延期になります。  
職員会議
- 23日(水) PTA参観日  
※全体会で合同引き渡し訓練についての説明があります。
- 24日(木) 大曲仙北教育研究会(お休み)
- 26日(土) ~27日(日)  
大曲仙北春季体育大会  
野球は、29日(火)までとなります。  
※神中生の活躍を祈っています。  
がんばれ神中生!